



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

“No presentaremos ninguna iniciativa, hace meses nosotros hicimos una conferencia de prensa esbozando lo que pudiera ser una Reforma, pero inmediatamente cesamos los trabajos, no tenemos nada escrito y la bancada no tiene la intención de presentarlo, hace unos días me reuní con la bancada y algunos compañeros preguntaron y con la misma claridad que lo digo, no hay ninguna iniciativa, o hay ningún articulado, no hay nada de eso. Nosotros hemos sido claros en tocar la autonomía del INE y no tocar la autonomía de los Tribunales Electorales, no tocar su estructura, no tocar su autonomía, su forma de distribuirse en el país, nada de eso”.

<https://drive.google.com/file/d/1ylaEuoe37SUKBmudb8LU1ZynXvmVRShx/view>